



Serge Portelli

Une idéologie qui ne dit pas son nom

mercredi 6 août 2014, par [Valérie de Saint-Do](#)

Magistrat, président de chambre près la Cour d'appel de Versailles et militant du syndicat de la magistrature, Serge Portelli n'a pas l'habitude de mâcher ses mots, à l'oral comme à l'écrit. Loin de l'extrémiste excité, cet homme de culture, peintre à ses heures, endosse la robe de la défense quand il s'agit de sauver le socle fondamental de nos libertés...



Une ligne de force a traversé les différentes interventions de la première réunion de l'Appel des appels [1] : le refus d'une logique d'entreprise et d'une « culture du résultat » à laquelle on veut soumettre des professionnels qui[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

P.-S.



Notes

[1] www.appeldesappels.org